

Fecha Sección Página 30.07.2010 Estados 31

## Subirá peaje del Viaducto Bicentenario

Touca, Máx., 29 ex Julo. En septiembre se incrementará el peaje en el Viaducto Elevado Bicentenario (continuación del segundo piso de Periférico Norte), informó Gerardo Ruiz Esparza, secretario estatal de Comunicaciones.

El costo actual de esta autopista urbana es de 1.32 pesos por kilómetro. la nueva tarifa no se ha definido, pero no será mayor a dos pesos por kilómetro, agregó el funcionario, quien dijo que el alza se debe al encarecimiento de la obra en meses recientes.

El primer tramo del viaducto (del Toreo de Cuatro Caminos a Lomas Verdes, en Naucalpan) fue inaugurado en septiembre pasado. El 15 de septiembre se abrirá a la circulación la segunda etapa de 17 kilómetros, de Lomas Verdes al cruce con el Circuito Exterior Mexiquense.

"Hay algo que se llama indización escalatoria, que es un incremento en el costo de la obra, el cual debe reflejarse en la tarifa. Yo no lo llamo incremento, es una actualización de costos que tiene que ver con la inflación. Si en el país no hay inflación no hay incremento de costos", dijo Ruiz Esparza durante una entrevista en Huixquilucan.

Además, dijo, se debe tomar en cuenta que el proyecto ha tenido adecuaciones a petición de colonos de Naucalpan, lo cual también ha elevado los costos de la obra. "Si se han hecho obras adicionales a petición de los colonos, también se debe reflejar en el peaje".

Por las mañanas los automovilistas circulan por el viaducto elevado de norte a sur, y en las tardes lo hacen de sur a norte.

ISRAEL DAVILA, CORRESPONSAL



Página 1 de 1 \$ 11283.98 Tam: 88 cm2 FGARCIA